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L’assemblea Api Giovani tra convivenza
generazionale e futuro si è tenuta
all’auditorium della cooperativa Palm
Work&Project a Buzzoletto di Viadana

La convivenza generazionale
è la chiave per rilanciare le imprese

Francesco Ferrari,
presidente di

Apindustria Confimi
M a n t ova

A sinistra con il
nuovo consiglio del

Gruppo Giovani
Imprenditor i

Il presidente Francesco Ferrari: “Largo ai giovani che sono il presente e il futuro”

MANTOVA Abbiamo colto l’oc -
casione dell’assemblea di rinno-
vo delle cariche del Gruppo Gio-
vani Imprenditori per fare qual-
che domanda a Francesco Fer-
rari, presidente di Apindustria
Confimi Mantova.

Cosa ne pensa del passaggio
generazionale in azienda?

«Penso che sarebbe ora di cam-
biare definizione e di chiamarlo
“convivenza generazionale”. La
vita media si è allungata, l’età di
pensionamento si è innalzata e in
questo momento in azienda pos-
siamo avere anche 5 generazioni
diverse di imprenditori e lavo-
ratori. Quindi convivenza è la
parola giusta. Aggiungo anche
che occorre considerare questa
convivenza generazionale non
solamente riferita agli impren-
ditori ma anche ai lavoratori per-
ché se non si attua un trasfe-

rimento del “saper fare”si rischia
di perdere una gran parte del pa-
trimonio aziendale».

I giovani in azienda ci ven-
gono volentieri?

«E’ sempre una questione di
cultura. Se le famiglie e la scuola
li formano alla passione per il
lavoro i giovani trovano in azien-
da l’ambiente ideale per creare,

innovare e costruire il futuro. Se
invece le imprese vengono viste
come un ripiego o il posto dove
finiscono quelli che non hanno
voglia di studiare oppure dove ci

si sporca le mani allora i giovani
cercheranno altre soluzioni. Se
non pensiamo ad inserire la ma-
teria “l avo r o ” all’interno dei pro-
grammi scolastici rischiamo di
perdere le future generazioni».

La scuola e le aziende sem-
brano molto lontane: come si
può riavvicinarle?

«Penso che sia necessario crea-
re delle occasioni di confronto e
di conoscenza. Sarebbe bello at-
tivare un’alternanza scuola lavo-
ro che coinvolga non solo i ra-

gazzi ma anche i professori e gli
imprenditori. Portare le imprese
a scuola consente agli impren-
ditori di toccare con mano la real-
tà scolastica e di raccontare la
loro esperienza. Accogliere i
professori in azienda li fa entrare
direttamente nel mondo del la-
voro potendo quindi aggiornarsi
e trasmettere ai ragazzi la bel-
lezza della vita in azienda. In
questo modo scuola e azienda
diventerebbero due facce della
stessa medaglia».

MANTOVA “La convivenza genera-
zionale nelle imprese familiari”: è
stato questo il tema su cui si è con-
centrata l’Assemblea del Gruppo
Giovani Imprenditori di Apindustria
Confimi Mantova a Viadana ospiti
dell’auditorium della cooperativa
Palm Work&Project a Buzzoletto
accolti dai padroni di casa, gli im-
prenditori Primo e Andrea Barzoni
di PALM Spa SB.

L’Assemblea è stata l’occasione
per l’elezione del nuovo Consiglio
direttivo Api Giovani e l’emozione
di Anna Supino, presidente uscente,
è stata evidente soprattutto quando
ha fatto un bilancio del suo man-
dato.

«La maggior parte delle aziende
italiane sono PMI e molte di queste

sono a conduzione familiare – ha
sottolineato la presidente Supino
raccontando la sua esperienza e fo-
calizzando sul futuro del Gruppo
Giovani – uno dei momenti impor-
tanti è proprio quello di garantire la
continuità aziendale nel momento in
cui si verifichi il passaggio gene-
razionale: se si è preparati è l’oc -
casione per sviluppare ulteriormente
l’azienda, se lo si subisce invece po-
chi lo superano con successo».

Non sono mancati gli applausi da
parte degli imprenditori presenti a
marcare i punti salienti dell’inter -
vento della presidente e di Pa o l o
Gubitta, professore dell’U n ive r s i t à
di Padova e direttore scientifico del
Centro di Competenza Imprendito-
rialità e Imprese Familiari di CUOA

Business School, che hanno conqui-
stato la platea.

«Il trasferimento di abilità, com-
petenze, orientamenti comporta-
mentali e valoriali da una genera-
zione all’altra è l’essenza dell’im -
presa a proprietà familiare e uno dei
fattori che incide positivamente su
crescita, sviluppo e continuità di
queste imprese, perché permette sia
di consolidare le tradizioni, sia di
aprirsi a percorsi di innovazione.
L’incontro tra questi flussi di co-
noscenze e competenze a volte porta
a un’impasse decisionale. È per que-
ste ragioni che le famiglie impren-
ditoriali devono dotarsi degli stru-
menti per imparare a raggiungere il
consenso attorno alle decisioni, an-
che quando si parte da posizioni mol-

to distanti» ha aggiunto il prof. Gu-
bitta parlando di continuità.

La conclusione, che ha visto la
testimonianza di Elena Costa di
Elettromeccanica Costa e Zaninelli,
azienda associata che ha portato la
propria esperienza sulla convivenza
generazionale, ha rivolto uno sguar-
do al futuro: «Nostro padre, fon-
datore dell’azienda, è sempre pre-

sente, la sua esperienza e visione
imprenditoriale è per noi una guida e
un motore che ci spinge ogni giorno a
fare sempre meglio. La convivenza
generazionale per noi è infatti sup-
porto, collaborazione e un pensiero a
quel futuro che è il risultato di un
lavoro comune».

«Convivenza generazionale è una
definizione perfetta per le aziende
che vedono insieme diverse gene-
razioni familiari. Quando parliamo
di passaggio c’è qualcuno che esce
ed entra, ma la parola convivenza
racchiude la possibilità di crescere
insieme scambiandosi le esperienze
e le competenze. L’ho vissuto in pri-
ma persona e se affrontato nei tempi
e nei modi giusti, sia da parte dei
genitori che dei figli, è un valore

aggiunto per la vita dell’impresa» ha
concluso Anna Supino.

IL NUOVO CONSIGLIO DEL
GRUPPO GIOVANI IMPRENDITORI

Al termine dei lavori dell’Assem -
blea di Api Giovani è stato annun-
ciato il neoeletto Consiglio direttivo
2024-2026: presidente Elena Costa
- Elettromeccanica Costa e Zaninelli
(Castellucchio), vicepresidente Lu -
cia Mecucci - Structura (Castiglione
delle Stiviere). Consiglieri: A n d re a
Barzoni - Palm spa SB (Viadana),
Matteo Franzolini - Serramenti TS
(Porto Mantovano), Antonino Ra-
gona - Castelletto 2010 (Mantova),
Nicola Storti - Pasta Gioiosa (Ro-
digo), Paolo Tornieri - Elettromec-
canica Veneta (Porto Mantovano).

Eletto il nuovo Direttivo di Api Giovani:
Elena Costa subentra ad Anna Supino

Un momento
dell’a s s e m bl e a

del Gruppo
G i ova n i

Qui a destra
Elena Costa

nuova presidente
di Api Giovani
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Obiettivi raggiunti e sfide per il prossimo anno verso l’attrattività territoriale

Territorio e cultura, i temi principali
della 2ª Assemblea di Api Servizi Srl SB
MANTOVA « L’assemblea per
noi di Api Servizi Srl SB non è
solo un obbligo burocratico ma
è il momento dove confrontarsi
e mettere insieme tutte le idee e
l’entusiasmo necessario a rea-
lizzarle» ha esordito il pre-
sidente Claudio Urbani du -
rante l’assemblea di Api Ser-
vizi Srl SB che ha messo al
centro territorio e imprese per
un momento di condivisione di
ideali per focalizzare sul futuro
della società benefit. Il format
dell’evento ha riunito la di-
rigenza imprenditoriale e la
struttura di Api Servizi insieme
a quella di Apindustria Con-
fimi Mantova, di Api Energia e
dei Giovani Imprenditori per
fare il punto sulle sfide di oggi
e sui progetti di domani
nell’ottica del beneficio co-
mune.

Così il Presidente di Api Ser-
vizi Srl SB Claudio Urbani ha
delineato lo sviluppo e la cre-
scita del percorso che ha visto
la società di servizi trasfor-
marsi in benefit nel 2021: «La
relazione di impatto dell’anno
scorso è stata la prima tappa di
un cammino segnato dall’en -

tusiasmo della novità ma anche
dalla sensazione di indossare
un vestito su misura. Quest’an -
no invece ci siamo focalizzati
su un nuovo capitolo di questo
percorso che ci vede più con-
sapevoli e maturi, guidati da
una maggior comprensione del

nostro impatto e chiarezza dei
nostri impegni».

L’assemblea è stata anche il
momento di tirare le somme di
un anno di attività con la re-
lazione di Alessandra Tassini,
responsabile impact di Api Ser-
vizi Srl SB, che ha ringraziato le

oltre 5 mila persone del territorio
che hanno frequentato la sede
Api durante il 2023 tra corsi di
formazione, incontri, eventi, so-
cial, telefonate ed e-mail: «Noi
mettiamo al centro le imprese e
le persone: senza il loro con-
tributo non ci sarebbe crescita».

L’assemblea si è conclusa
con un intervento del presi-
dente Francesco Ferrari:
«Apindustria ha una finalità
benefit intrinseca nel proprio
statuto associativo che sotto-
linea l’assenza di ogni scopo di
lucro. Per la nostra società di

servizi la trasformazione in so-
cietà benefit ha rinforzato la
filosofia di servizio per le
aziende e per il territorio, man-
tenendo uno scopo di lucro
fondamentale per il raggiun-
gimento degli obiettivi di re-
sponsabilità sociale».

MANTOVA Cantina Ricchi di
Monzambano si è animata per
ospitare i tavoli di lavoro com-
posti dai Consigli di Apin-
dustria, Api Servizi Srl SB,
Api Energia e Api Giovani: ad
accoglierli il Presidente Clau -
dio Urbani e la responsabile
impact Alessandra Tassini
che hanno animato l’Assem -
blea parlando di territorio, cul-
tura, etica, ambiente ed equi-

librio, i pilastri della relazione
d’impatto 2023.

Il programma della giornata
ha visto l’approvazione del bi-
lancio e a seguire il racconto
della relazione d’impatto di
Api Servizi Srl SB: un mo-

mento per parlare di futuro e
progetti, che avranno un forte
impatto sul territorio e sulla
sua sostenibilità e su cui Api
Servizi continuerà a investire
nei prossimi mesi.

Ai vari tavoli di lavoro gli

imprenditori si sono confron-
tati in un pomeriggio ricco di
momenti di condivisione che si
è concluso con una cena con-
viviale presso il Relais La Ca-
sina di Cantina Ricchi a Ca-
vriana.

Api Servizi Srl SB, una calamita
per le imprese del territorio

L’iniziativa con un
format innovativo
si è tenuta presso
Cantina Ricchi

Nel Relais La Casina di Cavriana si è tenuta la cena conviviale organizzata da Api Servizi Srl SB

In alto a destra
il Presidente
di Api Servizi

Srl Sb
Claudio Urbani

A sinistra
il consiglio

di Api Servizi
e a destra

un momento
dell’a s s e m bl e a
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Analizzare, anticipare e prevenire: Api Risk e il supporto quotidiano alle i m p re s e

API RISK, la gestione dei rischi
aziendali in tre semplici mosse
MANTOVA «Identificare il rischio,
valutarlo e misurarlo mediante
un’attività sistematica è il punto di
partenza per tutelare l’azienda in
una visione di breve, medio e lungo
termine – sottolinea Dario Inve-
rardi, referente di Apirisk – spesso
gli imprenditori sono convinti che
per valutare i rischi d’impresa basti
assicurarsi. È invece necessario sa-
pere cosa assicurare, per che valore
e a quali condizioni».

Api Risk ha quindi avviato una serie
di strumenti a supporto delle aziende
mantovane volti a spiegare meglio il
concetto di “Risk Management” con
una gestione del rischio completa.

Il percorso di Api Risk si inserisce
nel progetto Benefit di Api Servizi Srl
SB. L’obiettivo è di sviluppare la
cultura della gestione del rischio sul
territorio attraverso la predisposizione

di un quadro metodologico che con-
sentirà: lo svolgimento coerente e
controllato di ogni futura attività, il
miglioramento del processo decisio-
nale, la pianificazione e la creazione
di priorità attraverso una compren-
sione esauriente e strutturata dell'at-
tività stessa.

«Pensando alle esigenze delle im-
prese stiamo lavorando sulla crea-
zione di gruppi di acquisto per la

tutela dei beni aziendali – ha spe-
cificato Inverardi – sia per fronteg-
giare il peggioramento generalizzato
delle tariffe applicato dalle compa-
gnie a seguito dell'intensificarsi degli
eventi atmosferici estremi sia per
quanto previsto dalla normativa che
vede l’obbligo di copertura dei cespiti
aziendali per gli eventi catastrofali
entro la fine dell’anno».

Il progetto viene seguito diretta-

mente, oltre che dal consigliere Dario
Inverardi, anche dal collaboratore di
Api Servizi Srl SB Riccardo Trec-
cani. «E’ importante adottare un ap-
proccio globale al governo del rischio
che consente all’imprenditore di con-
siderare il potenziale impatto delle
diverse tipologie di rischio sui pro-
cessi aziendali, sulle attività, sugli
operatori – sottolinea Riccardo Trec-
cani – l’attivazione del servizio di

supporto alle aziende nella gestione
dei rapporti per la definizione dei
danni subiti a seguito di sinistro nei
confronti di periti e liquidatori delle
compagnie è quindi essenziale per
fornire un’assistenza che rispetti le
necessità degli imprenditori».

Per informazioni e approfondimenti
sul servizio è possibile scrivere a
apirisk@api.mn.it oppure telefonare
allo 0376221823.

Infrastrutture, riciclo dei rifiuti inerti e scuola: alcune delle tematiche affrontate

Apindustria Confimi Mantova incontra
Carlo Bottani, presidente della Provincia

MANTOVA «È fondamentale parlarsi – così esordisce
Francesco Ferrari, presidente di Apindustria Confimi
Mantova durante l’incontro con il presidente della Pro-
vincia – spesso ci dimentichiamo che dietro alle etichette
e ai ruoli ci sono delle persone. Se si crea un dialogo e un
confronto si individuano le priorità mettendole in fila,
risolvere i problemi potrebbe essere più facile».

Sono stati tanti i temi al centro del tavolo di lavoro che
ha visto l’incontro con Carlo Bottani, presidente della
Provincia che è arrivato in Confimi Apindustria Mantova
per ascoltare le opinioni, i suggerimenti e le esigenze
degli imprenditori. Tra le tematiche affrontate ci sono
state le infrastrutture e il tema del riciclo dei rifiuti inerti,
la scuola e il credito, la riforma della revisione dei mezzi
pesanti e anche la sostenibilità e l’economia circolare. Il
presidente Bottani ha evidenziato come un tempo le
aziende e gli imprenditori in Italia erano “sopportati” e
non supportati e che oggi i tempi sono cambiati e, anche
se i fondi a disposizione sono pochi, quando si de-

finiscono le priorità per uno sviluppo di medio- lungo
periodo del territorio si può fare tanto. Carlo Bottani ha
aggiunto che di questi tempi la pubblica amministrazione
non può fare da sola ma ha bisogno dell’aiuto del privato
se vuole realizzare progetti ambiziosi in tempi rapidi.

Tra gli spunti usciti alla fine dell’incontro molto ap-
prezzato è stato l’invito del presidente Bottani agli im-
prenditori di ricambiare la visita organizzando un tavolo
di lavoro al palazzo della Provincia per un aggiornamento
sulle istanze emerse in associazione.

L’idea dell’incontro è piaciuta agli imprenditori di
Confimi Apindustria Mantova anche perché Palazzo di
Bagno è uno dei luoghi più belli di Mantova, un tesoro
nascosto che nell’idea della provincia sarebbe da aprire ai
cittadini. «Sarebbe bello trasformare questa iniziativa in
un tavolo di confronto permanente con l’Amministra -
zione Provinciale – ha concluso Francesco Ferrari - dove
confrontarsi su priorità, strategie e obiettivi per lo svi-
luppo del territorio».

L’incontro con
Carlo Bottani,
presidente della
Provincia, nella
sede di Confimi
Apindustr ia
M a n t ova

MANTOVA Api Giovani ha incontrato le classi quinte
dell’ITET Mantegna per raccontare le imprese, foca-
lizzando sul ruolo dei giovani imprenditori nelle aziende
attuali. Protagoniste dell’incontro sono state Elena Co-
sta, presidente del Gruppo Giovani, Lucia Mecucci, la
vicepresidente e la past president Anna Supino.

«È importante creare un legame con le scuole e
avvicinare gli studenti al mondo del lavoro – ha spiegato
la presidente Elena Costa - la scuola deve essere un luogo
dove integrare lo studio con esperienze che sviluppino la
capacità critica e nel contempo le imprese devono tor-
nare a incontrare le nuove generazioni».

Questo percorso voluto fortemente dai Giovani Im-
prenditori di Apindustria Confimi Mantova è di fon-
damentale importanza, poiché consente agli studenti di
capire come possono applicare le competenze e le co-
noscenze acquisite nel contesto scolastico nel mondo del
lavoro. «E’ un percorso pensato per aiutare gli studenti
ad ampliare la loro conoscenza lavorativa – ha spiegato

la vicepresidente Lucia Mecucci - questi incontri mirano
a informare i giovani sulle opportunità lavorative del
territorio, dando loro la possibilità di conoscere le espe-
rienze di chi ha scelto di fondare un’impresa, svi-
luppando i propri interessi e le proprie passioni».

Passione e creatività, i due focus dell’incontro che ha
voluto stimolare il confronto tra gli studenti e gli im-
prenditori come emerge dalle parole di Anna Supino:
«Spesso ci dimentichiamo di come eravamo da giovani
ed è per questo che facciamo fatica a creare un contatto
con gli alunni, ma quando veniamo a scuola fisicamente
tutto ci ritorna in mente e quello che possiamo fare è
trasmettergli entusiasmo e voglia di fare».

«La scuola si apre al mondo del lavoro per favorire agli
studenti un vero e proprio orientamento– conclude la
professoressa Valeria Vecchi – l’organizzazione di que-
sti incontri nasce con l’auspicio che diano avvio ad un
confronto che generi ricchezza reciproca per il futuro dei
r a ga z z i » .

Un confronto sul mondo imprenditoriale tra passione e creatività

I giovani di Apindustria Confimi
Mantova incontrano l’ITET Mantegna

Api Giovani
ha incontrato
le classi quinte
dell’ITET
”Mantegna”

Riccardo Treccani e Dario Inverardi referenti del progetto Api Risk
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I nuovi Maestri del Lavoro
Ecco le Stelle al Merito 2023

Api Energia, Marani rieletto presidente
“Nel prossimo triennio ci consolideremo”

MANTOVA Un altro triennio nel
segno della continuità: Luigi
Marani della Lodi Fish di Go-
vernolo è stato rieletto presidente
di Api Energia con il consenso
unanime del Consiglio nell’As -
semblea.

Nelle corse a tappe la cosa più
difficile non è tagliare il traguar-
do ma vincere il giro e il con-
sorzio Api Energia ha impostato
il suo lavoro non solo sull’obiet -
tivo del risparmio ma anche su
quello del monitoraggio e della
manutenzione del contratto di
fornitura. «Siamo davvero sod-
disfatti della fiducia che i con-
sorziati hanno deciso di confer-
marci per il prossimo triennio –

dichiara il presidente Luigi Ma-
rani della Lodi Fish di Governolo
– la nostra forza sta nella grande
collaborazione ed entusiasmo
nati all’interno del Consiglio che
ci ha permesso di raggiungere

risultati importanti e dall’atten -
zione e dall’ascolto che garan-
tiamo alle imprese. Nel prossimo
triennio avremo l’opportunità di
consolidare i risultati raggiunti e
di realizzare nuovi obiettivi alla

luce dell’evoluzione normativa e
di mercato».

Durante l’Assemblea sono sta-
ti eletti anche i consiglieri che
affiancheranno il presidente du-
rante il mandato e anche qui il

precedente Consiglio di Api
Energia è stato confermato in
blocco: il ruolo di vicepresidente
sarà ricoperto da Simona Re-
becchi (Rebos Oleodinamica
Srl) cui si aggiungono i consi-
glieri Daniele Bandioli (Calzi -
ficio Nuova Virgiliana Srl),
Oscar Beschi (Beschi Snc) e
Marcella Manni (Manni Spa).

«Il nostro primo obiettivo sarà
la firma del nuovo accordo qua-
dro per i prossimi 24 mesi con
scadenza 31 dicembre 2026 – ha
aggiunto il presidente Marani –
ci lavoreremo insieme al diret-
tore Matteo Guarnieri e al nostro
consulente tecnico Michele Co-
lombo per scegliere il fornitore

con l’offerta migliore ma che
condivida anche i valori del Con-
sorzio».

All’assemblea hanno parteci-
pato anche Matteo Guarnieri,
direttore di Api Energia, che ha
fornito i numeri dei consorziati
(130 aziende) per un totale di
consumi annui pari a 150 milioni
di Kw e Michele Colombo, con-
sulente tecnico del Consorzio,
che ha fatto il punto sulla si-
tuazione attuale di un mercato
che, pur lontano dagli aumenti
degli anni passati, è ancora molto
mobile e da valutare con estrema
attenzione ragionando in ogni
caso su risultati di medio pe-
riodo.

MANTOVA Sono 10 i nuovi in-
signiti della Stella al Merito del
Lavoro per la provincia di Mantova
premiati al conservatorio Giusep-
pe Verdi a Milano alla presenza dei
prefetti delle province lombarde,
consoli provinciali e ad altre au-
torità della Lombardia. Tra questi
cinque sono dipendenti di aziende
associate Apindustria Confimi
M a n t ova .

LUCA BADALINI
(Baldan Plastica Srl)

Nato a Mantova il 4/9/1966, re-
sidente a Borgo Virgilio, licenza
scuola secondaria di primo grado.
Lavora come operaio alla Baldan
Plastica S.r.l. di Mantova. È en-
trato in azienda giovanissimo e si
è dimostrato attento e giudizioso
nei compiti che gli venivano af-
fidati. Serio, preciso e interessato
a qualsiasi fase del processo pro-

duttivo. Nel tempo è diventato im-
portante nell’esempio che ha sa-
puto dare ai colleghi, nell’atten -
zione alla sicurezza e nella voglia
di aiutare i giovani neoassunti ad
inserirsi. Oggi gli è stata affidata
la responsabilità di capoturno.

MONIA BARONI
(Baldan Plastica Srl)

Nata a Mantova il 3/1/1970, re-
sidente a Castelbelforte, diploma
professionale. Assunta come ope-
raia dopo il diploma alla Baldan
Plastica Srl di Mantova e ancora
in azienda. Pronta e disponibile a
ogni mansione ha saputo acqui-
sire sul campo doti importanti
nell’ambito del controllo qualità
ed in questo ruolo è di esempio
anche per i neoassunti. Seria, pre-
cisa, instancabile ma soprattutto
disponibile per come si mette al
servizio dell’azienda e dei col-

leghi. Oggi che è difficile riuscire
a trovare armonia nel mondo del
lavoro, Monia si impegna a far sì
che tutto giri nel modo giusto con
un’attenzione che va oltre la sua
postazione di lavoro.

CHRIS DE TOMMASI
(Virgilio Toyota Material

Handling Srl)
Nato a Mantova l’11/4/1973,

residente a Porto Mantovano, di-
ploma professionale. Lavoro
estivo durante il periodo scola-
stico come operaio addetto al ma-
gazzino delle forme di formag-
gio. Dal 1994 al 2009 Meccanico
ed aiuto trasportatore. Manuten-
zioni e riparazioni presso clienti.
Dal 2009 Manutentore di mac-
chinari per la lavorazione dell’ac -
ciaio. Coordinazione gruppo di
meccanici. Dal 2010 al 2022 alla
Virgilio Carrelli S.r.l. come tec-

nico esterno. Da novembre 2022
alla Virgilio Toyota Material
Handling S.r.l. capo officina
coordinamento tecnici interni e
supporto tecnici esterni. Inter-
venti presso alcuni clienti di ri-
lievo e formazione apprendisti e
tecnici nuovi.

CINZIA LAIN
(Baldan Plastica Srl)

Nata a Mantova il 1/6/1969, re-
sidente a San Giorgio Bigarello.
Operaia alla Baldan Plastica S.r.l.
di Mantova si è distinta per sin-
golari meriti di perizia, laborio-
sità. È stata assunta come operaia
generica, ma ha dimostrato voglia
di crescere e di approfondire le
sue competenze arrivando a ri-
vestire un ruolo importante nel
controllo della qualità. Osserva,
controlla, suggerisce migliora-
menti.

ANTONELLA SIGNORINI
(Baldan Plastica Srl)

Nata a Riva del Garda il
12/9/1968, residente a Marmiro-
lo, diploma di ragioneria. Impie-
gata presso la Baldan Platica S.r.l.
di Mantova, è un elemento fon-
damentale per l’azienda. Quando

si esce dalla scuola spesso si pen-
sa di aver finito di studiare e in-
vece Antonella ha proseguito la
sua formazione sul campo ed è
diventata capocontabile. Sa tra-
sferire competenze ai neoassunti
ed interpreta a pieno il ruolo di
esempio per gli altri.

Sono 10 i mantovani che hanno ottenuto il riconoscimento: cinque
sono dipendenti di aziende associate Apindustria Confimi Mantova

Qui a lato
un momento
dell’a s s e m bl e a
di Api Energia
In alto a sinistra
Luigi Marani
r ieletto
presidente

Luca Badalini Monia Baroni Chris DeTommasi

Cinzia Lain Antonella Signorini
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Incontri per le imprese: riparte il progetto di informazione e formazione

LA NUOVA “ERA DEL CREDITO”
Le aziende chiamano, Apindustria risponde
MANTOVA Come per i naviga-
tori del passato, così per le
aziende che navigano nel mare
del credito, solo con una mappa
e una bussola, ci si può orientare
nei rapporti con le banche e nel-
la gestione delle novità norma-
tive. Questo è tanto più vero in
caso di tempesta o della difficile
congiuntura economica attuale.

«Per questo abbiamo deciso
di intensificare le attività di in-
formazione e formazione sul te-
ma del credito, una sorta di bus-
sola, con il progetto Itaca - ha
spiegato Alessandra Tassini,
responsabile dell’ufficio econo-
mico dell’Associazione – le
mappe saranno fornite durante i
diversi appuntamenti con gli
specialisti per accompagnare i
partecipanti verso una maggio-
re consapevolezza della pano-
ramica normativa aziendale e
bancaria, panoramica in conti-

nuo e incessante mutamento».
L’incontro che ha aperto il

progetto Itaca 2024 è stato de-
dicato all’illustrazione del nuo-
vo scenario con cui le aziende

devono e dovranno fare i conti:
una vera e propria nuova “era del
credito”.

Il percorso proseguirà poi con
corsi e incontri dedicati al rap-

“Transizione ecologica e decarbonizzazione”: Apindustria
Confimi Mantova, Schneider Electric e Addviser a Palazzo d’Arco
ROMA Davanti a oltre 30 im-
prenditori si è tenuto il con-
vegno dal titolo “La transi-
zione ecologica e decarboniz-
zazione” organizzato grazie al
fondamentale contributo di
Schneider Electric e Addviser.
«Il tema della decarbonizza-
zione è sempre più importante
all’interno dei modelli di bu-
siness delle imprese – esor -
disce Emma Baldon, tecno-
logy advisor di Schneider
Electric - durante l’incontro
abbiamo voluto non solo evi-
denziarne i vantaggi ma anche
offrire strumenti di supporto
nel processo nel nostro ruolo di
consulenti e partner tecnolo-
gici per favorire l’efficienta -
mento aziendale».

Insieme a Michele Merlo di
Schneider Electric particolar-
mente apprezzato è stato anche
l’intervento di Gianfranco Va-
lentini, Amministratore unico
di Addviser che si è focalizzato
sulla finanza agevolata: «Per
utilizzare le agevolazioni che il

legislatore ha messo a dispo-
sizione delle aziende occorre
conoscerle. In questo momento
non possiamo non parlare di
Transizione 5.0, grande novità
che abbraccia tutte le norma-
tive agevolative e che garan-
tisce una forte competitività
con uno sguardo al futuro».

Oltre 30 impren-
ditori hanno

partecipato al
convegno dal ti-
tolo “La transizio-
ne ecologica e

decarbonizzazio -
ne” organizzato
a Palazzo d’Arco
grazie al fonda-
mentale contri-
buto di Schnei-
der Electric e

Addviser

porto banca-impresa, alla docu-
mentazione che serve per essere
sempre pronti al dialogo con le
banche, soprattutto per disporre
della liquidità che consente la

gestione serena della propria
azienda. Tante le tappe del per-
corso costituite da seminari gra-
tuiti, corsi a pagamento e con-
fronti con gli istituti di credito,
con l’obiettivo di avere una pa-
noramica generale sul mondo
del credito.

«Oltre a questo progetto in pa-
rallelo stiamo organizzando in-
contri con le Banche per cercare
di condurre le aziende a com-
prendere il “pensiero della ban-

ca” - ha concluso Tassini – a
farsi riconoscere come realtà
che esprimono numeri, ma an-
che progetti, idee, innovazione!
Vogliamo riportare le aziende,
ma anche le banche, al dialogo e
al confronto».

Molti degli incontri sono in-
seriti nell’ambito del progetto
“Pensa come…e innova”che ha
ottenuto il cofinanziamento del-
la Camera di Commercio di
M a n t ova .

I relatori hanno fatto una
panoramica delle normative e
del futuro della decarboniz-
zazione dal punto di vista del
tema ESG e finanza agevolata,
presentando delle case history
per dimostrare che la riduzione
delle emissioni è un approccio
alla portata delle piccole come

delle grandi imprese.
«Noi parliamo di sostenibi-

lità da tempi lontani e siamo
davvero contenti di poterlo fare
a Mantova davanti ad una pla-
tea di imprenditori – ha esor-
dito Cristian Ripamonti, Area
Commerciale Lombardia Est
per Schneider Electric – noi

siamo un’azienda produttrice e
quindi parliamo di decarbo-
nizzazione non da consulenti
ma da colleghi: la applichiamo
direttamente nei nostri impianti
e quindi possiamo essere di
stimolo per gli altri».

Dopo il convegno tecnico
all’interno del Teatrino d’Arco,
i partecipanti sono stati ac-
compagnati in una visita a Pa-
lazzo d’Arco da Giacomo
Cecchin che ha esordito sot-
tolineando il forte rapporto tra
passato e presente di questo
territorio e la spinta verso l’in -
novazione: «Oggi la sosteni-

bilità è diventata protagonista
salendo sul palcoscenico del
Teatrino d’Arco: la responsa-
bilità sociale è fatta di piccoli
passi e di cambiamento di abi-
tudini ed è soprattutto que-
stione di qualità e non di quan-
tità».

«Le nostre aziende sono da
sempre sensibili ai temi della
sostenibilità – ha sottolineato il
direttore di Apindustria Gio -
vanni Acerbi – è il momento
di adottare sistemi concreti che
consentano di misurare i pro-
gressi e raccontare cosa stiamo
facendo per l’ambiente».

Continuano gli incontri del progetto Itaca. A destra Alessandra Tassini, Responsabile Ufficio Economico
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Prosegue il progetto Ex Libris che
propone una biblioteca d’i m p re s a

Imprenditori in visita alla Centrale termoelettrica di Sermide

Roberta Zantedeschi in Apindustria per parlare di lavoro e comunicazione
MANTOVA «Tutti sanno parlare
ma pochi comunicano davvero –
dichiara Giovanni Acerbi, di-
rettore di Apindustria Confimi
Mantova – e spesso ci dimen-
tichiamo che tra parlare, scrivere
o comunicare c’è una bella dif-
ferenza. Se ne parla nel libro
“Comunicare” di Roberta Zan-
tedeschi che è stato presentato
nella sede di Apindustria Con-
fimi Mantova in via Ilaria Alpi , 4
nell’ambito del progetto ex Li-
bris che ha ottenuto un contri-
buto economico dal Ministero
della Cultura.

«Una delle leve più importanti
del cambiamento professionale è
la capacità di esprimere sé stessi,
chi si è e chi si vuole diventare –
ha sottolineato l’autrice Roberta
Zantedeschi durante l’incontro
in associazione –comunicazione
è relazione: unisce le persone e le
aiuta a raggiungere i propri sco-
pi, sia professionali che perso-
nali. Una comunicazione che,
con l’avvento dell’era post pan-
demica, ha subito forti cambia-
menti e ha reso necessario ca-
povolgere il modo di affrontare

gli incontri: dal colloquio di la-
voro alle riunioni aziendali. Pa-
rola chiave? Lavorare in team».

In una società dove si eviden-
zia una mancanza di consape-
volezza legata alla capacità di
comunicare, ha fatto luce sul
concetto di comunicazione co-

me valore per incentivare i par-
tecipanti a evitare gli errori più
grossolani che si manifestano nel
mondo lavorativo: dalla costru-
zione del proprio curriculum al
colloquio di lavoro per arrivare
all’incontro con il cliente.

Il libro spazia dalla comuni-

cazione interiore a quella che
prende la forma del curriculum o
di un profilo LinkedIn, fino al
personal branding: per trovare
lavoro, per indossare al meglio il
tuo ruolo, per guidare persone,
per promuovere la tua attività e
sostenere le tue idee.

Innovare in modo sostenibile:
come reagire ai cambiamenti
epocali che stiamo affrontando

Gli imprenditori
di Apindustria

Confimi Mantova
si sono recati

in visita
alla Centrale

Ter moelettrica
A2A di Sermide
che ha aperto

le porte

MANTOVA «Una prima oppor-
tunità di conciliazione tra in-
novazione e sostenibilità con-
siste nell’impegnarsi a ridurre
o eliminare i consumi di ma-
teriali che provengono da fonti
non rinnovabili – ha dichiarato
Giovanni Acerbi, direttore di
Apindustria Confimi Mantova
– questo approccio comporta
spesso investimenti importanti
per le imprese ma è necessario
che gli imprenditori siano con-
sapevoli che l’innovazione non
passa solo attraverso un mi-
glioramento della performance
del prodotto ma anche dalla sua
realizzazione più sostenibile».

Paolo Braguzzi che ha pre-
sentato il suo libro, con la mo-
derazione di Giacomo Cec-
chin, ha dichiarato: «Un’im -
presa for good considera il mi-
glioramento continuo come
parte del proprio naturale pro-
cesso di evoluzione. In gene-
rale questo miglioramento può
essere facilitato dall’innova -
zione e dal connubio fra so-
stenibilità e cambiamento».

L’azienda sostenibile attua
un approccio che coinvolge
profondamente i fornitori stessi
nella ricerca della qualità e del-

la sostenibilità che vale più di
un master sulla sostenibilità in
una business school di grido.

Inoltre, il crescente livello di
attenzione che i mercati hanno
su questa tematica permette di
generare innovazione creando
prodotti e servizi in grado di
soddisfare i bisogni in modo
nuovo e inventando business
model rivoluzionari.

«Questo è un tema partico-
larmente interessante per le im-
prese – ha concluso Giovanni
Acerbi – rende infatti visibile
sia quanto ci sia ancora da fare
per rendere le imprese più so-
stenibili, ma anche quanto que-
sto possa avere un riflesso po-
sitivo sulla creazione da parte
loro di valore economico e allo
stesso tempo di valore sociale
ed ambientale».

Paolo Braguzzi
in Apindustria
per presentare
il suo libro
“L’impresa for good”

Il libro “C o mu n i c a r e ” di Roberta Zantedeschi che è stato presentato nella sede di Apindustria Confimi Mantova

A2A apre le porte agli imprenditori di Apindustria Confimi Mantova per visitare
la centrale in occasione del cinquantesimo anniversario della sua nascita

MANTOVA La Centrale Termoe-
lettrica A2A di Sermide ha aper-
to le porte agli imprenditori di
Apindustria Confimi Mantova,
in occasione del cinquantesimo

anniversario della sua nascita,
per celebrare il proprio impegno
nel produrre energia elettrica per
il territorio.

Un incontro che ha permesso

ai partecipanti di immergersi
nella storia e nel funzionamento
dell’impianto, sito in via Cri-
stoforo Colombo, 2 a Sermide,
grazie ai racconti e alle spie-

gazioni fornite dallo staff pre-
sente, tra cui Maurizio Moretti,
RSPP e responsabile sicurezza
macchinari, l’Ing. Nicola Stra-
maglia, responsabile d'Impian-

to centrale termoelettrica di Ser-
mide, e l’Ing. Carmine Paga-
no, già direttore per la centrale
mantovana e oggi responsabile
dell'impianto centrale termoe-

lettrica di Gissi (CH). La pre-
sentazione ha fatto toccare con
mano la storia dell’impianto at-
traverso le testimonianze delle
persone che l’hanno costruita e
vissuta, facendola diventare ciò
che è oggi, e permettendo di
riflettere sulla sua importanza
per il territorio mantovano e nel
panorama energetico nazionale.

Il personale tecnico di A2A ha
accompagnato i visitatori in un
tour alla scoperta della struttura,
per conoscere da vicino le at-
tività legate alla produzione di
energia e i processi innovativi
adottati dall’azienda.

Al termine della visita, ai par-
tecipanti è stato distribuito il vo-
lume "Centrale Termoelettrica
di Sermide. Energia in cammino
dal 1973", realizzato in occa-
sione dell’anniversario della na-
scita dell’impianto.
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Le attività di Apindustria Confimi Mantova: un album da sfogliare

La presentazione del libro “Pensa come una pianta” con l’autrice Stella Saladino
e Giacomo Cecchin. Una trentina di imprenditori del territorio hanno provato
ad esplorare la realtà attraverso il punto di vista intelligente delle piant e.

La delegazione di imprenditori di Apindustria Confimi Mantova in missione a Roma
per l’Assemblea di Confimi Industria che ha visto la partecipazione di oltre 400
imprenditor i.

Il docente Stefano Donati con i partecipanti del corso
dedicato alla gestione del lavoro e dello stress nella
splendida location del Museo MAST di Castel Goffredo.

La cena d’inverno dei Giovani Imprenditori di Apindustria presso Palazzo
Gonzaga di Volta Mantovana dal titolo “Il cocktail d’impresa”.

I servizi in movimento: lo sportello privacy fa tappa
alla STA trattamento acque e incontra Lucrezia Lodi,
divisione acquisti e responsabile privacy.

Un team bulding a Palazzo Te: lo staff di Apindustria Confimi Mantova e Api
Servizi Srl SB in visita alla mostra di Rubens.

L’associazione sul territorio: la partecipazione all’evento “Or ticoltura
in campo” a Guidizzolo, insieme al consigliere Alberto Forigo e
al presidente Francesco Ferrari.

I giovani imprenditori al Teatro Sociale di Mantova per
assistere ad uno spettacolo della Carrozzeria Orfeo.

Ferrari Growtech di Guidizzolo ospita l’assessore di Regione Lombardia Guido
Guidesi per una visita all’azienda.
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Confimi Mantova sul territorio: imprenditori, storie e progetti

Marina Storti e Giacomo Cecchin incontrano l’Istituto Mantegna
di Mantova per parlare di comunicazione, eventi e stampa.

Lo staff di Apindustria Confimi Mantova in posa per la company profile dell’as -
s o c i a z i o n e.

Il docente Eros Tugnoli presso l’azienda Rangoni e Affini con i
partecipanti del corso dedicato alle vendite.

Noi Soci Web, la nuova piattaforma di networking tra le
aziende associate di Api Servizi Srl SB e Apindustria
Confimi Mantova.

L’Assemblea di Api Servizi Srl Sb, tenutasi a
Cantina Ricchi di Volta Mantovana, che ha visto
la presentazione della relazione d’i m p a t t o.

Gli imprenditori in gita alla centrale termoe-
lettrica di Sermide, accompagnati dallo staff
A2A per scoprirne la storia e l’evo l u z i o n e.

L’Assemblea di Api Energia che ha visto la rielezione del pre-
sidente Luigi Marani con il consenso unanime del Consiglio.

Schneider Electric incontra l’azienda PALM Spa SB
per parlare di transizione ecologica e decarbonizzazione.

Il nuovo consiglio di Api Giovani, eletto durante l’Assemblea di marzo a Viadana,
insieme alla presidente uscente Anna Supino e al presidente di Apindustria
Mantova Francesco Ferrari.

Lorenza Casto al corso di europrogettazione, organizzato
dall’europarlamentare Danzì e promosso da Apindustria Confimi
Mantova, insieme alle associazioni di categoria del territorio.
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Giovanardi presenta il primo
Report ESG 2023-2024
VILLIMPENTA G I OVA NA R D I ,
da oltre 60 anni punto di rife-
rimento nel campo dei tessuti
tecnici per la protezione solare,
la pubblicità, l'industria, la nau-
tica, l'architettura e il design an-
nuncia la pubblicazione del suo
primo Report ESG 2023 - 2024
offrendo una panoramica com-
pleta degli sforzi dell'azienda in
materia di sostenibilità.

«Siamo entusiasti di presen-
tare il nostro primo Report ESG -
spiega l’amministratore Carlo
G i ova n a r d i -, un documento
che riflette il nostro impegno per
la sostenibilità ambientale, la re-
sponsabilità sociale e le solide
pratiche di governance che adot-
tiamo ogni giorno. Attraverso la
condivisione trasparente delle
informazioni, questo rapporto
mira a dimostrare chiaramente
l'impatto dell'azienda delinean-
do le iniziative e i progressi com-
piuti nel 2023 e gli obiettivi che
ci siamo prefissati per il 2024 in
ciascuna delle dimensioni ESG
(ambientale, sociale e di gover-
nance)«. «Questo report - con-
tinua Giovanardi - rappresenta
un passo significativo nel nostro
mercato del tessile tecnico verso
la creazione di valore sostenibile
per tutti gli stakeholders della
filiera, che ci accompagnerà nel
futuro. Guardando avanti, con-
tinueremo a innovare e adottare
approcci sempre più avanzati per
integrare gli aspetti ESG nel cuo-
re delle nostre operazioni azien-
dali».

«Nell’ambito ambientale,
l’obiettivo è misurare e ridurre il
nostro impatto attraverso inizia-
tive e strumenti specifici, tra cui
l’impiego di energia pulita ed
alternativa da impianto fotovol-
taico, carbon footprint, riduzio-
ne dei rifiuti e commercializza-
zione di prodotti di lunga durata.
Nell’ambito sociale, il nostro
impegno riflette un approccio
globale che valorizza l’indivi -
dualità e promuove un ambiente

di lavoro inclusivo e dinamico.
Attraverso la parità di genere, la
formazione continua e politiche
di inclusione, vogliamo investire
nel capitale umano e sociale, va-
lorizzando la comunità ed il ter-
ritorio. Per quanto riguarda la
g ove rn a n c e , il nostro obiettivo è
creare un ambiente aziendale di-
namico, caratterizzato da una
governance trasparente e re-
sponsabile. Intendiamo investire
in innovazione e tecnologia per

rimanere all’avanguardia nel
settore e contribuire positiva-
mente alle sfide sociali ed am-
bientali».

«La collaborazione e il coin-
volgimento degli stakeholders
rimangono fondamentali per il
nostro successo, e siamo deter-
minati a costruire insieme un fu-
turo migliore».

« L’impegno in questo nuovo
percorso ESG - sottolinea Gio-
vanardi - rappresenta una pietra

miliare nella nostra storia azien-
dale, evidenziando la volontà di
misurare sistematicamente l’im -
patto delle nostre azioni per ren-
derlo sempre più positivo per
l’ambiente, la comunità e gli sta-
keholders. Il nostro obiettivo è
garantire che GIOVANARDI sia
un’azienda sempre più compe-
titiva, equa, trasparente e inno-
vativa, che integra criteri eco-
nomici, sociali e ambientali nella
programmazione quotidiana».

L’azienda
di Villimpenta è un
punto di riferimento
nel campo dei tessuti
tecnici per protezione

solare, pubblicità,
industria, nautica

architettura e design
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VILLIMPENTA G i ova n a r d i ,
con sede a Villimpenta, da
anni è un assoluto punto di
riferimento nel campo dei
tessuti tecnici per la pro-
tezione solare, la pubbli-
cità, l’industria, la nautica,
l’architettura e il design da
oltre 60 anni; vanta oltre
3000 referenze, pesi da
250 g/m2 fino a 1.600
g/m2, altezze che raggiun-
gono i 500 cm e linee com-
plete di accessori. Fondata
nel 1963, l’azienda è gui-
data dai fratelli Carlo e
Daniela e negli anni ha
raggiunto una dimensione
internazionale, pur mante-
nendo salda la propria
realtà familiare.

Ricerca, innovazione e
responsabilità sociale so-
no i pilastri della realtà
Giovanardi, che ha adot-
tato un modello aziendale
sostenibile e dinamico,
forte della convinzione che
l’impresa debba affiancare
alla cultura del profitto, la
cultura sociale, ambientale
e dell’i n n ova z i o n e .

Carlo e Daniela Giovanardi, titolari della Giovanardi di Villimpenta. A destra una panoramica dell’azienda

Carlo Giovanardi: “Siamo entusiasti di presentare questo documento che riflette il nostro impegno per la
sostenibilità ambientale, la responsabilità sociale e le solide pratiche di governance che adottiamo ogni giorno”

Dimensione internazionale
che però mantiene salda
la propria realtà familiare

Il Report ESG 2023 - 2024 offre
una panoramica completa degli sforzi

della Giovanardi di Villimpenta
in materia di sostenibilità

L’azienda
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Spazio Nova la soluzione per ogni
ambiente, tra eleganza e funzionalità
Schermature solari, strutture outdoor e serramenti, con una consulenza
personalizzata per creare armonia tra gli spazi interni e quelli esterni
CURTATONE Vivere in un am-
biente confortevole è il primo
passo per migliorare le nostre
giornate. Le esigenze abitative,
ancora di più dopo l’e m e rg e n z a
sanitaria, portano alla richiesta
di una crescente unione tra gli
spazi interni e quelli esterni, ar-
rivando a un'armonia naturale e
quotidiana: questa è la missione
di Spazio Nova, a Levata di
Curtatone. Che propone solu-
zioni per ogni ambiente: scher-
mature solari, strutture outdoor
e serramenti. Con un servizio di
consulenza personalizzato per
ogni cliente. Grazie agli esperti

dell’azienda, che non solo pre-
sentano un progetto, ma ne se-
guono la realizzazione passo
per passo, dalla selezione dei
materiali all'ottimizzazione
dell'efficienza energetica. Con
l’obiettivo di creare aree all'a-
perto uniche, che riflettano lo
stile di ciascuno e soddisfino le
necessità funzionali.

Il progetto si potrà valutare
attraverso concept visivi che
permettono di comprendere
con chiarezza ogni particolare.
Fino ad arrivare all’installazio -
ne, posta in atto da una squadra
altamente qualificata, che ga-

rantisce un risultato impecca-
bile, nel quale ogni elemento sia
perfettamente allineato e fun-
zionante, duraturo nel tempo.

La visione di impresa in Spa-
zio Nova è creare ambienti al-
l'aperto che raccontino storie
uniche. Tramite l'innovazione
nel design e l'attenzione ai det-
tagli, puntando a trasformare
ogni spazio esterno in un rifugio
di eleganza e funzionalità.

Il team di Spazio Nova col-
labora con i brand più presti-
giosi del settore per garantire
soluzioni all'avanguardia e di
alta qualità. Tutto questo nello
showroom di Levata di Curta-
tone, dove sono presenti un'ac-
curata selezione di prodotti e
uno staff competente, a dispo-
sizione per offrire consulenza
personalizzata e condividere
dettagli tecnici.

Attraverso l'innovazione nel
design e l'attenzione ai dettagli.
A disposizione del cliente
un'accurata selezione di prodotti
e uno staff competente



la Voce di MantovaVENERDÌ 31 MAGGIO 2024 5353la Voce Economia - AZIENDE MANTOVANEDOMENICA 31 OT TOBRE 2023

“PALM SpA SB come Partner ESG: vantaggi
concreti per la tua catena di fornitura”

Foto di gruppo
con le docenti
dell’istituto
super iore
”G i ova n n i
Fa l c o n e ”
di Asola
d u ra n t e
una visita
for mativa
degli studenti
presso la Palm
nello scorso
mese di marzo
2024

“Con i pallet in legno è possibile innovare e trasformare il paradigma in un’economia rigenerativa”

A sinistra: i nuovi spazi di 200 mq, situati al piano superiore, dove il 19 gennaio 2024 è stata inaugurata la Palm Academy. A destra: la facciata vista dall’alto di Palm Spa SB, dove verranno installati (giugno 2024) i pannelli fotovoltaici

VIADANA PALM SpA SB è
un’impresa fondata dalla fami -
glia Barzoni nel 1980 a Viadana
che ha sviluppato un modello in-
novativo nella produzione di pal-
let e imballaggi in legno basato
sulla valorizzazione dei capitali
Umano, Economico e Ambien-
tale; di fatto anticipando quella
cultura della sostenibilità intesa
come creazione del valore con-
diviso per garantire una respon-
sabilità integrale d’impresa.

PALM realizza con i suoi 40
collaboratori oltre 1.500.000
pallet in legno all’anno, gene-
ralmente progettati attraverso
l’Eco-design su misura per il
cliente con oltre 200 diversi mo-
delli, per oltre il 90% in legno
certificato PEFC/FSC, promuo-
vendo così una corretta gestione
forestale a tutela della biodiver-
sità e dei cambiamenti climatici.

L’obiettivo è promuovere l’ec -
cellenza italiana dei pallet attra-
verso il potenziamento di com-
petenze e conoscenze specifiche
delle persone, rispettando la col-
lettività con una costante atten-
zione per l’uomo e per l’ambien -
te; è anche quello di diventare
rigenerativi per creare condizio-
ni più favorevoli alla vita, con lo
sguardo rivolto alle future ge-
nerazioni.

PALM ha consolidato questo
processo raggiungendo con 84
punti la Certificazione B Corp
nel novembre del 2017, la prima
azienda al mondo nel settore de-
gli imballaggi in legno a ottenere
questo importante riconosci-
mento; l’evoluzione continua poi
nel 2020 quando ha assunto la
qualifica di Società Benefit, in-
tegrando davanti al notaio nello
statuto aziendale tre criteri di be-
neficio comune, da perseguire e
misurare alla pari e al fianco di
realizzare il profitto aziendale.

Questo da concretezza e mag-
giore serietà agli impegni in am-
bito sociale e ambientale verso
tutti gli stakeholder diretti e in-
diretti cui PALM si prende cura
attraverso il proprio business, de-
terminando la propria reputazio-
ne e affermando il proprio po-
sizionamento in un mercato sem-
pre più alla ricerca di quelle
aziende che pongano rimedio ai

bisogni della società. Infatti, le
Società Benefit devono prendere
coraggio e traghettare con re-
sponsabilità tutta la società e le
altre imprese verso quelle leggi e
regolamenti a cui oggi l’Europa
chiede di adeguarsi, per rime-
diare al capitalismo che ha con-
traddistinto lo sviluppo mondia-
le fino ai giorni d’oggi.

Durante la Quinta Giornata
Nazionale dedicata alle Società
Benefit lo scorso 27 maggio ’24,
a cui PALM ha preso parte, è
stato rimarcato che queste azien-
de sono il modello più virtuoso di
impresa che prende coscienza
del proprio ruolo di attrice pro-
tagonista verso la creazione di
benessere nella società e sul ter-
ritorio, in un vero e proprio mo-
dello di economia civile in cui è
necessario fare politica con le
proprie scelte aziendali e quo-
tidiane.

In questi giorni, c'è un chiaro
vantaggio, ma anche una chiara
urgenza, di essere in grado di
dimostrare l'impegno delle
aziende per la sostenibilità verso

gli SDGs e gli ESG in generale:
lo standard PEFC di gestione so-
stenibile delle foreste assicura
che le foreste siano gestite in
linea con rigorosi requisiti am-
bientali, sociali ed economici,
creando valore per i suoi lavo-
ratori e comunità, allineandosi
con vantaggi concreti di spen-
dibilità verso le nuove normative
che sono entrate in vigore con
standard e parametri stringenti
per le grandi aziende in primis,
che portano con sé tutte le PMI
con cui collaborano.

Nell’operatività di PALM vi è
l’intenzione di migliorare la qua-
lità nell’intera supply chain e nel-
la movimentazione dei prodotti
dei Partner, garantendo un ope-
rato trasparente e leale, miglio-
randone gli indicatori di impatto
ESG e dando vantaggi concreti
verso le rendicontazioni di so-
stenibilità in ambito CSRD per la
nuova Normativa Europea sul
Corporate Reporting, attraverso
competenze e consulenze inte-
grate in una logica di economia
circolare, che prevede l’utilizzo

di una catena di fornitura cer-
tificata PEFC, l’impegno nella
riduzione delle emissioni di Co2
e il riutilizzo degli scarti di pro-
duzione.

«Proprio in virtù di ciò, siamo
orgogliosi di condividere la no-
stra Relazione d’Impatto 2023,
un documento che racconta le
iniziative, le azioni, i progetti e i
risultati sostenibili raggiunti
nell’anno appena trascorso e che
ha coinvolto le nostre persone
impegnate in vari obiettivi e ini-
ziative» ha spiegato orgoglioso
Andrea Barzoni, Head Sales &
Sustainability Account ma so-
prattutto Consigliere di Ammi-
nistrazione, oltre a Responsabile
d’Impatto di PALM SpA SB.
«Ogni anno siamo tenuti per leg-
ge a redigere la Relazione d’Im -
patto e allegarla al bilancio
d’esercizio depositato alla Ca-
mera di Commercio, ma lo uti-
lizziamo come vero e proprio
strumento di comunicazione per
accrescere la nostra reputazione
e mostrare l’eticità del nostro
operato a supporto di tutti gli

stakeholder». «Essere Società
Benefit - continua Andrea Bar-
zoni - è oggi un’occasione molto
potente per orientare la Gover-
nance dell’azienda negli obiet-
tivi di medio-lungo termine, pro-
teggere il purpose negli anni e in
ogni contatto con nuovi colla-
boratori, ma anche agevolare il
traghettamento tra le varie ge-
nerazioni coinvolte oggi in
azienda per favorire la contami-
nazione di tutte le specificità del-
le persone di culture ed età di-
verse, facendola diventare la vera
ricchezza da cui trarre la forza
nel proprio agire quotidiano».

Il Report si divide in varie fi-
nalità di beneficio comune che per-
mettono di indirizzare in modo ef-
ficace e strutturato le risorse azien-
dali, che nello specifico sono:

1. Filiera del legno sostenibile:
promozione di una catena di for-
nitura del legno gestita nel ri-
spetto di criteri di sostenibilità e
tracciabilità

2. Inclusione e Valorizzazione
dei collaboratori: favorire benes-
sere aziendale, inclusività e cre-

scita personale e professionale di
tutti i collaboratori

3. Creazione di valore per la
comunità locale e il territorio:
collaborare con la comunità lo-
cale per condividere percorsi ge-
nerativi a beneficio comune e
valorizzare attività per il terri-
torio intorno, per essere attivatori
di comportamenti responsabili.

“Il Valore di una Scelta” è in
sintesi il percorso di un viaggio
che PALM ha intrapreso in con-
tinuo miglioramento tecnologi-
co e di sostenibilità agita, che ha
promosso innovazioni di prodot-
to, di processo e di interdipen-
denza. «Il valore delle relazioni
che abbiamo saputo costruire
con tutti i nostri stakeholder -
sottolinea Primo Barzoni, A.D.
e Presidente di PALM SpA SB. -
sono scelte strategiche di un per-
corso nel segno della responsa-
bilità sociale e della sostenibilità,
perseguito attraverso la certifi-
cazione B Corp e oggi come So-
cietà Benefit. Valori che sono al-
la base del nostro modo di in-
tendere il ruolo dell’imprendi -
toria e dell’impresa integrata nel
suo territorio, fin dalla nascita
dell’azienda nel 1980».

In aggiunta, lo scorso 27 feb-
braio 2024 è stato aggiunto un 4°
criterio di beneficio comune
all’interno dello statuto, in cui si
esprime l’impegno concreto ver-
so una costante diminuzione
dell’impatto ambientale e clima-
tico in virtù della transizione eco-
logica da realizzare con target
NET ZERO; questo è favorito
dalla partecipazione attiva nella
community di Co2alizione, di
cui fanno parte 80 aziende che
hanno impegni concreti nella de-
carbonizzazione per favorire so-
luzioni comuni attraverso il net-
wo r k i n g .

«Questo passo importante se-
gna la direzione verso un mercato
con clienti-Partner che siano al-
lineati con i nostri scopi e con cui
sapremo collaborare attraverso la
fornitura di pallet che diventano
strumento per un’economia ri-
generativa e per una supply chain
di valore, legata a tematiche di
rendicontazione EUDR defore-
stazione zero e CSRD», conclude
Andrea Barzoni.
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GSOpen Software Storia di successo
con Kubota Gianni Ferrari

“Un’unificazione
aziendale efficace
grazie a Business Cube”

MANTOVA Nel panorama ita-
liano, Kubota Gianni Ferrari
produce macchine professio-
nali per la cura del verde e
degli spazi aperti. Un’azien -
da che ha fatto della qualità e
dell’innovazione i suoi pi-
lastri portanti, conquistando
la fiducia di clienti in tutto il
mondo. Kubota Corporation
ha incorporato la divisione
tosaerba del costruttore ita-
liano Officine BIEFFEBI
(BFB) e della sua filiale
Gianni Ferrari (GF) in una
nuova consociata interamen-
te controllata da Kubota Hol-
dings Europe B.V., la filiale
europea di Kubota per il bu-
siness delle macchine agri-
cole e industriali.

Il progetto centrale era uni-
ficare tutti i processi operativi
per migliorare l’efficienza e
creare sinergie interne. Ku-
bota ha incaricato GSOpen
Software di analizzare e svi-
luppare nuove procedure per
migliorare organicamente la
qualità delle attività azien-
dali. La scelta di mantenere
GSOpen Software non è stata
casuale, poiché erano già for-
nitori storici, con soluzioni
software integrate che copri-
vano tutte le aree aziendali.

GSOpen Software, con se-
de a Valdaro (www.gso-
pen.it), vanta una lunga espe-
rienza nel settore dei software
gestionali e un gruppo di pro-
fessionisti altamente qualifi-
cati, capaci di comprendere le
specifiche esigenze di ogni
azienda e di individuare so-
luzioni su misura.

«Questo approccio garan-
tisce una perfetta integrazio-
ne del software nei processi
aziendali esistenti, massimiz-
zando i benefici per l’azienda
– ha spiegato Paola Bor-
dignon, amministratrice di
GSOpen Software - abbiamo
collaborato strettamente con i
leader team di area per capire
le esigenze specifiche e con-
figurare Business Cube per
ottimizzare i flussi di lavoro e
aumentare la produttività.
L’implementazione è stata
graduale e controllata, ridu-
cendo al minimo le inter-
ruzioni delle attività quoti-
diane».

La storia di Kubota Gianni
Ferrari e GSOpen Software è
un esempio tangibile di come
un software gestionale ERP
possa contribuire al successo
di un’azienda.

La scelta di Business Cube
e la competenza di GSOpen
Software hanno permesso a
Kubota Gianni Ferrari di ot-
timizzare i processi, miglio-
rare la produttività interna e
rafforzare la competitività sul
mercato.

Grazie a queste caratteri-
stiche, GSOpen Software si è
rivelato un partner affidabile
e competente, contribuendo
al successo del progetto e
mantenendo la sua presenza
sul mercato con una solu-
zione gestionale tutta italia-
na.

L’azienda di software pos-
siede una profonda cono-
scenza del settore, che le per-
mette di comprendere le sfide
e le opportunità specifiche di
ogni cliente nella produzione.
Ha sviluppato diversi progetti
dedicati all’industria 4.0, col-
legando il gestionale ERP al-
le macchine di produzione.

Col software giusto c’è più gusto! Le nostre soluzioni
MANTOVA Nell’era della trasforma-
zione digitale, le aziende necessitano
di strumenti avanzati per gestire
efficacemente i propri processi e le
relazioni con i clienti. I software
gestionali e le piattaforme CRM
offrono soluzioni integrate che con-
sentono di migliorare l’e f fi c i e n z a
operativa, ottimizzare le risorse e
potenziare le vendite.

Per gestire al meglio le relazioni
con i clienti è essenziale analizzare le
interazioni con i clienti lungo tutto il
ciclo di vita, migliorando la fide-
lizzazione e aumentando le vendite.

L’integrazione di funzioni auto-
matiche di gestione dei processi
aziendali offre numerosi vantaggi,
tra cui il miglioramento dell’effi -
cienza operativa e della collabo-
razione interna che si traduce in una
maggiore soddisfazione e fidelizza-
zione dei clienti.

Contatti:
w w w. g s o p e n . i t
+39 03761620370
i n fo @ g s o p e n . i t
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SILOR A Suzzara un unico centro
per l’allestimento di veicoli commerciali
L’azienda opera da 65 anni e offre un’ampia offerta che include soluzioni innovative e personalizzate
SUZZARA Da 65 anni, Silor ha percorso un
cammino di evoluzione, trasformandosi da
una semplice falegnameria a punto di ri-
ferimento nel campo dell'allestimento di vei-
coli commerciali. L’azienda si è distinta per
la sua capacità di adattarsi e rispondere in
modo proattivo alle mutevoli esigenze del
mercato, fornendo soluzioni su misura che
combinano praticità ed efficienza.

Nel Centro Allestimento di Suzzara è
possibile trovare un’ampia gamma di so-
luzioni per ogni esigenza di allestimento. I
veicoli vengono trasformati per facilitare il
trasporto merci e persone, con l’o b i e t t ivo
primario di renderli più adatti all’a t t iv i t à
commerciale che viene svolta.

L'ampia offerta di Silor include soluzioni
innovative e personalizzate, che vanno dai
Kit Fai da Te per la protezione della car-
rozzeria interna, come Pianali & Fiancate,
fino a soluzioni più complesse come il Crew
Cab, minibus e scuolabus, sospensioni pneu-
matiche e allestimenti isotermici per il tra-
sporto a temperatura controllata. I cassoni
fissi o ribaltabili e tanti altri accessori com-
pletano la proposta del Centro Allestimen-
to.

Ogni progetto Silor inizia con una fase di
analisi dettagliata delle esigenze del cliente,
seguita da una proposta di allestimento con
l’obiettivo di ottimizzare le performance del
veicolo e dell’attività che deve essere svolta.
L’azienda si impegna a supportare i clienti in
ogni fase del processo, dalla consulenza e
installazione fino alla manutenzione e as-
sistenza post-vendita, garantendo un servizio
completo.

Converti il tuo furgone merci in trasporto persone con Crew Cab
SUZZARA Uno degli allestimenti per veicoli
commerciali di punta del Centro Alle-
stimento di Silor è il Crew Cab. Una
soluzione, in partnership con Snoeks Au-
tomotive, che permette di convertire un
furgone nato per il trasporto merci in un
mezzo combinato a 6 o 7 posti passeggero
mantenendo un’ampia capacità di carico.

La versatilità di questo allestimento sod-
disfa un’ampia gamma di esigenze pro-
fessionali e private, come le imprese edili, le
aziende di servizi di pulizia, servizi di
trasporto, servizi di emergenza, agenzie di
viaggio e tutte quelle attività che neces-
sitano di trasportare persone e attrezzat-
t u re .

Una soluzione che può essere installata su
veicoli small e large di vari brand, inclusi i
modelli elettrici. Con l'allestimento Crew
Cab i tuoi veicoli commerciali riconqui-
stano una nuova vita. Per ulteriori in-
formazioni o per confrontarti con un con-
sulente Silor, visita il sito www.silor.it o
chiama il numero +39 0376522255.
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OM-CAR festeggia 40 anni con il nuovo
centro assistenza Mercedes Trucks

MARMIROLO «La nostra mission è soddisfare le esigenze del cliente e
soprattutto investire in nuove tecnologie e nella formazione del nostro
personale per essere all’avanguardia – sottolinea Sergio Vecchi - con
uno sguardo green abbiamo realizzato una struttura autosufficiente dal
punto di vista energetico con ricarica per veicoli industriali elettrici, e
ricarica elettrica a domicilio». Il nuovo servizio di Om Car prevede
un’innovazione con accettazione dinamica che consente di valutare
l’efficienza del veicolo in brevissimo tempo e va a creare un vero e
proprio polo per i servizi dell’autotrasporto. «Tra l’altro sabato 1
giugno sarà possibile provare il nuovo veicolo Elettrico Mercedes –
conclude Sergio Vecchi – un modo di portare il futuro nel presente,
senza dimenticare un contorno di cibo, bevande e divertimento per
tutto il giorno in modo da festeggiare con vecchi e nuovi amici».

MARMIROLO «Quarant’anni di
storia sono un traguardo im-
portante da festeggiare ma vo-
levamo farlo con uno sguardo
al futuro – racconta con sod-
disfazione Sergio Vecchi, ti-
tolare di Om Car
(www.om-car.it) di Marmirolo
insieme ai fratelli Enzo e Anna
- per questo abbiamo deciso di
aprire le porte della nostra
azienda a tutti coloro che vor-
ranno venire a trovarci per toc-
care con mano il nuovo centro
assistenza Mercedes Trucks».

A Marmirolo domani (sabato
1 giugno) aprirà il nuovo polo
dedicato ai veicoli industriali
Mercedes che offre anche un
Magazzino ricambi per Mer-
cedes Trucks e Mitsubishi Fuso
e il servizio di revisioni moto,
auto, autocarri leggeri e pesan-
ti, con un parcheggio di 10.000
metri quadrati e una copertura
di 3.000 metri quadrati.

«La Om Car nasce negli anni
’80 dalla volontà di mio fratello
Enzo Vecchi di mettersi in gio-
co e di mettere a frutto la pro-

pria esperienza maturata pres-
so una officina di riparazione
veicoli industriali – racconta
con soddisfazione Sergio Vec-
chi – oggi abbiamo una trentina
di collaboratori e forniamo un
servizio completo che va dalla
semplice manutenzione ordi-
naria a quella straordinaria o

alla revisione generale del vei-
colo».

L’azienda pone come suo
obiettivo la soddisfazione
dell’autotrasportatore, in altre
parole punta ad essere il primo
interlocutore al quale la clien-
tela si possa rivolgere per ri-
solvere un inconveniente pre-

sente su qualsiasi veicolo.
Om Car è dotata di attrez-

zature d’avanguardia che le
consentono di intervenire in
tutti i settori legati ai veicoli e ai
trasporti come ad esempio la
manutenzione programmata, le
revisioni di tutti i veicoli leg-
geri e pesanti, ricarica veicoli

70 kw, il centro cronotachigrafi
e il centro raddrizzatura telai e
allineamento oltre alla diagno-
si impianto ABS e EBS.

«Noi siamo a disposizione
del cliente e lo ascoltiamo per
risolvergli i problemi – aggiun -
ge Sergio che parla anche a
nome dei fratelli – la gentilezza

e la cortesia sono all’ordine del
giorno insieme alla garanzia di
un servizio rapido, costante e
completo che affronti le varie
problematiche burocratiche di
revisioni, collaudi o altri adem-
pimenti che possano capitare
scaricando il cliente di qual-
siasi preoccupazione».

Innovazione e green per costruire insieme ai clienti il business del futuro

Domani (1 giugno) dalle 10
grande festa a Marmirolo
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CURTATONE Predari Vetri (www.
predarivetri.com) è una azienda an-
cora di proprietà familiare, con sedi
produttive a Curtatone, fondata nel
1960, è specializzata nella produ-
zione di vetrate isolanti di alta tec-
nologia per l’edilizia residenziale e la
cantieristica, ed anche nella realiz-
zazione di prodotti su misura in ve-
tro, come parapetti, divisorie, porte e
pensiline.

Con 130 dipendenti e tre siti di
produzione a Mantova, lavorano ol-
tre 3.000 metri quadrati di vetro mo-
nolitico e 3.000 metri quadrati di
vetro stratificato al giorno.

L’azienda è in costante evoluzione
e dall’esercizio 2023 ha presentato il
proprio bilancio di sostenibilità, inol-
tre ha installato un nuovo impianto
fotovoltaico di 16.000 mq, che con la
produzione di 1.500 Kw, garantisce
la copertura del 50% del suo fab-
bisogno energetico.

Un vero e proprio simbolo del va-
lore generato delle partnership stra-
tegiche. «Ciò che ci contraddistingue
è il servizio al cliente – dichiara Da -
niele Predari, proprietario
dell’azienda entrato in azienda in-
sieme al fratello D av i d e nel 1990 -
collaboriamo con i più importanti
produttori italiani di finestre e la no-
stra azienda è ottimizzata per sod-
disfare le loro esigenze».

Prodotti quindi di alta qualità rea-
lizzati da personale qualificato e
competente: l’obiettivo è costruire
una eccellenza tecnologica.

«Nel 2023 abbiamo deciso di in-
vestire nella seconda linea di vetro
isolante con tecnologia TPA Thermo
Plastic System a bordo caldo – sot -
tolinea Davide Predari – il mercato
europeo è in fase di grande cam-
biamento e i prodotti TPA sono ideali
per la sostenibilità ambientale e gli
unici che garantiscono un ciclo vita
prodotto adeguato alle Direttive
Green».

Le vetrate isolanti prodotte con tec-
nologia TPA garantiscono le mas-
sime performace qualitive dall’estru -
sione del distanziatore a bordo caldo
con caratteristiche intelligenti,

come il sistema di misurazione del
flusso sulla testa applicatrice, alla
perfetta tenuta del gas isolante, con
l’innovativo sistema di saldatura. I
test di laboratorio ne certificano, do-
po invecchiamento, il 98,8% ancora
presente all’interno della vetrata.

Per soddisfare la domanda su tutto
il territorio nazionale e per le rea-
lizzazioni più importanti in termini di

CURTATONE Progettata per trasformare ogni ambiente abitativo, la VE PA porta la
bellezza del panorama esterno direttamente nel cuore della tua casa. Creata per chi
sogna di ampliare la propria casa con un tocco di eleganza e innovazione,
rappresenta la soluzione ideale per trasformare la tua abitazione in un angolo di
paradiso, dove il confine tra interno ed esterno si dissolve, regalando un senso di
libertà e apertura senza precedenti. Grazie ai materiali di altissima qualità, la
vetrata VePA offre un eccellente isolamento termico e acustico, garantendo il
massimo comfort in ogni stagione. Inoltre, la facilità di apertura e chiusura, la rende
una scelta pratica e funzionale per chi desidera vivere al meglio gli spazi ab i t a t iv i ,
beneficiando della luce naturale e di una vista senza ostacoli. Dal 2021 in “edilizia
libera”, non necessitano di permessi e licenze per l’installazione, isolando balconi,
terrazzi e pergole dagli agenti atmosferici rendendoli sempre utilizzabili.

Per maggiori informazioni visita lo showroom di Levata in via Riccardo
Lombardi 6/8, telefona al 0376 47075 o scrivi una email a servizioclienti@pre -
darivetri. com.

Predari Vetri dal 1960 il principale
produttore italiano di vetrate isolanti

Una storia di 3 generazioni, tra successo e innovazione

Uno sguardo sul mondo esterno
con la vetrata panoramica VePa

volumi, Predari Vetri ha fondato il
gruppo Glass Group, nato nel 2009,
dall’unione di 23 dei principali pro-
duttori italiani di vetro con decenni di
esperienza nella produzione di vetro
isolante, con elevati numeri produt-
tivi ed eccellenti standard qualitativi
certificati. Insieme, questo gruppo
gestisce 28 fabbriche con 900 di-
pendenti e processa 2,8 milioni di
metri quadrati di vetro isolante al-
l'anno.

Ben 130 dipendenti e tre siti di produzione a Mantova. Ogni giorno vengono
lavorati oltre 3.000 mq di vetro monolitico e 3.000 mq di vetro laminato

SEGUICI SU LINKEDIN

SHOWROOM - Via Riccardo Lombardi 6/8 - 46010 Levata di Curtatone (Mn)
PRODUZIONE - Via dell’Industria, 7/11 - 46010 Curtatone (Mn)
Tel. 0376 47075 - servizioclienti@predarivetri.com - www.predarivetri.com
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Sogema Group dalla logistica
alla vendita di attrezzature di magazzino
RONCOFERRARO «Siamo alla
seconda generazione impegna-
ta in azienda e l’entusiasmo e la
passione per la logistica e il
trasporto continuano ad au-
mentare – così esordisce Ma -
nuel Filippi, Amministratore
Unico di Sogema Group
(www.sogemagroup.it) – e og-
gi proponiamo anche la vendita
di attrezzature di magazzino
nel nuovo store aperto a Vil-
limpenta in via Primo Maggio,
30/a, all’interno dell’area in-
dustriale (www.sogemasto-
re.it)».

Sogema Group Srl è stata
fondata nel 2004 dal padre Cav.
Remo Filippi, come società di
logistica e trasporto merci, gra-
zie alla sua consolidata espe-
rienza nel settore della gestione
dei servizi in outsourcing.

Sogema Group è il partner
ideale per qualsiasi esigenza le-
gata alla Logistica di magaz-
zino a Mantova e Verona con
circa 50.000 m2 di ampi ma-
gazzini organizzati e dislocati
in aree di rilievo commerciale
(nei pressi del casello autostra-
dale di Verona Sud, autostrada
A4 ed a pochi chilometri dal
casello autostradale di Manto-
va Nord, autostrada A22).

Oggi alla sua offerta storica si
aggiunge anche quella della
vendita di attrezzature di ma-

gazzino, che vengono collau-
date quotidianamente all’inter -
no degli spazi aziendali. So-
gema vanta un’ampia gamma
di carrelli elevatori, che vanno
dal transpallet elettrico, ai clas-
sici carrelli elevatori da magaz-
zino, fino ad arrivare a carrelli
adatti alla movimentazione di
merce pesante, fino a 180 quin-
tali di portata. Il marchio pro-
posto dall’azienda di Ronco-

ferraro è Hangcha, uno dei
maggiori produttori mondiali
di carrelli elevatori, con oltre
200.000 unità prodotte all’anno
e che possiede una quota mon-
diale di mercato pari al 13%.

«Abbiamo anche un’atten -
zione importante – aggiunge
Manuel Filippi – nei confronti
dell’ambiente e della conser-
vazione delle risorse; siamo in-
fatti in grado di fornire anche

soluzioni che prevedono car-
relli alimentati da batterie agli
ioni di litio».

Oltre ai carrelli elevatori, So-
gema Group è specializzata
nella vendita di macchine per la
pulizia industriale, come lava-
pavimenti elettriche, spazzatri-
ci e tutti i tipi di attrezzature
necessarie per la pulizia di am-
bienti commerciali ed indu-
striali, delle più svariate dimen-

sioni e tipologie, in funzione
del loro utilizzo.

Sogema Group è sinonimo di
famiglia Filippi, che oltre a sa-
per soddisfare da vent’anni
qualsiasi necessità nel com-
plesso mondo della logistica, è
ora in grado di fornire al cliente
anche le attrezzature e gli stru-
menti di lavoro atti a soddisfare
le più svariate necessità ope-
r a t ive .

VILLIMPENTA E’ d i ffi c i l e
raccontare tutto quello che
Sogema può fare per la lo-
gistica, il trasporto e per la
vendita. Per toccare con mano
questa realtà occorre venire
direttamente presso il polo lo-
gistico che Sogema ha svi-
luppato nel corso degli anni a
Villimpenta, ove sono pre-
senti la sede trasporti, ampi
magazzini per la gestione lo-
gistica delle merci ed attività
commerciali di vendita, quali
la vendita di pannelli sandwi-
ch “Isopan” e la vendita di
attrezzature di magazzino.

Per realizzare quest’ultima
attività è stato aperto un nuo-
vo store a Villimpenta in via
Primo Maggio, 30/A, all’in -
terno dell’area industriale,
ove potrete trovare diverse ti-
pologie di carrelli elevatori e
di macchine per la pulizia in-
dustriale. «Il cliente è sempre
al centro dei nostri servizi e
pertanto siamo in grado di
prenderci cura di qualsiasi
esigenza che richieda suppor-
to tecnico, sia all’interno dei
nostri spazi di magazzino, sia
direttamente presso il cliente,
fornendo servizi integrati tra
loro – conclude l’ing. Ma -
nuel Filippi –. Oggi abbiamo
creato una realtà articolata,
che è in grado di offrire in-
numerevoli servizi nella lo-
gistica e nella vendita di at-
trezzature per la logistica, for-
nendo anche servizi di con-
sulenza per proporre progetti
e proposte su misura per qual-
siasi tipo di azienda».

Da vent’anni leader nella logistica di qualità. Manuel Filippi: “Possiamo offrire progetti e proposte su misura per qualsiasi tipo di azienda”

Nuovo store
a Villimpenta

Sogema Group dispone di circa 50.000 metri quadrati di ampi magazzini organizzati e dislocati in aree di rilievo commerciale




